



たすきリレーで認知症への理解を呼びかけ

RUN TOMO 丹南 9月23日



認知症の人と一緒に、誰もが暮らしやすい地域づくりを目指して日本列島をリレーする駅伝が、南越前町役場を丹南のスタート地点として開催されました。大勢のランナーがシンボルカラーのオレンジ色のTシャツを着て南条保健福祉センターまでたすきをつなぎました。

防災・減災のスキル向上を支援

南越前町防災士の会設立 9月30日



防災士の資格を持つ町内の有志 19 名による「南越前町防災士の会」の設立総会が南条地区公民館で開催されました。会長に高木勝彦さん（清水）が就任し、会則や活動計画等が承認されました。今後は、防災出前講座や集落の自主防災組織の育成等に活躍が期待されます。

横断歩道は左右確認、手を挙げて

今庄なないろこども園交通安全教室 10月5日



今庄なないろこども園にて交通安全教室が開催されました。町の交通指導員によるお話の後、園児たちは祖父母やお友達と手をつないで、「交差点の横断歩道を渡る時は、右、左、前、後ろ、右を素早く確認し、手を挙げて渡りましょう！」をしっかりと実践していました。

地魚をおいしくいただく

トビウオの学校給食先行提供 9月27日



地魚のおいしさを知ってもらおうと、県と栄養教諭、漁連が協働で給食用商品の開発に取り組んでいます。町内小中学校では「トビウオの磯辺フライ」が先行提供されました。トビウオについて学び、食した児童からは「香ばしくておいしい。」と好評でした。

地域の魅力を再認識して満喫

町連合婦人会山海里交流会 9月30日



町連合婦人会は山海里交流会を開催し、会員約 40 名が参加しました。観光ガイドの案内による今庄宿と白駒酒造の見学、またアカタン砂防堰堤群の散策や、リトリートたくらでの米粉パン作り体験など、今庄の歴史や文化に触れ、充実した時間を過ごすことが出来ました。

暗くなる前に、早めのライト点灯を

今庄地域交通安全運転者講習会 10月10日



越前交通安全協会南越前町支部今庄分会が運転者講習会を開催し、約 130 名が参加。4 名の優秀運転者表彰と 2 名の優良運転者表彰を行いました。越前警察署の湧口交通第二係長の講話では、「自動車を運転する側も歩行者側も、交通ルールやマナーを守り、ゆとりのある行動を」と呼びかけていました。